



>PREMIO: Empresa Tradicional.

>COLABORA: La Tribuna de Albacete.

>LOGROS: Cooperativa vinícola innovadora y de proyección internacional.

VINÍCOLA DE VILLARROBLEDO

REDACCIÓN / ALBACETE

El galardón a la Empresa Tradicional en el 25 aniversario de los Premios San Juan es para Vinícola de Villarrobledo, cooperativa fundada en 1998 por la fusión de otras dos (Virgen de la Caridad y San Antón, ambas con raigambre en la localidad desde los 50) y representada en la presentación de los reconocimientos por su presidente, José Parra.

Dedicada a la producción, elaboración y embotellado de vino, tienen cerca de 320 socios activos y cuenta con una superficie cultivada de 3.000 hectáreas, pertenecientes a estos, en la que se cultivan diferentes variedades de uva.

Desde 2002 cuenta con nuevas instalaciones, a las que ha ido durante los últimos años. «Dotándonos de la tecnología necesaria y contando con el apoyo de nuestros socios, es como a lo largo de nuestra historia hemos dado respuesta a las exigencias de los mercados de gran parte del mundo», señalan sus dirigentes, remarcando que «el trabajo de nuestros socios debe ser puesto en valor, ya que muchos de ellos son hijos o nietos de fundadores y los esfuerzos y sacrificios que nuestros mayores tuvieron que realizar para dotarse de una cooperativa moderna y puntera han dado sus frutos, considerando que su visión nos ha lle-

vado a convertirnos en una empresa con vocación de futuro e innovación, siendo pioneros en nuevos productos, buscando nuevas presentaciones y formatos, devolviendo mucho de lo que nuestra localidad nos da apoyando el deporte local, la cultura y a las asociaciones que tanto hacen por Villarrobledo».

La marca insignia de la cooperativa villarrobledense es Don Octavio, embotellada bajo la Denominación de Origen La Mancha. En su gama de jóvenes cuenta con cuatro presentaciones de vinos blancos, un rosado y tres tintos, así como un seis meses en bodega y un crianza.

Dentro de su apuesta por la innovación, destaca la apuesta por el vino en lata, que supone una gran novedad en el sector para acceder al público más joven. Presentes en el mercado nacional e internacional, la apuesta por el formato de Encinares en lata tiene el propósito de consolidar mercados de interés desde hace tiempo en el norte de Europa, América Latina, Asia e incluso Estados Unidos.

«También buscamos un futuro mejor para nuestros jóvenes, fruto de ello nos hemos acreditado como centro de formación para poder impartir cursos relacionados con las bodegas y otros ámbitos de interés, para formar los profesionales que el día de mañana trabajarán en nuestra cooperativa», añaden.

XXIV EDICIÓN Premios San Juan

ASOCIACIÓN DE EMPRESAS DE SEGURIDAD

>PREMIO: Asociación Empresarial.

>COLABORA: Soliss Seguros.

>LOGROS: Unión y promoción de las empresas de seguridad de Albacete.

REDACCIÓN / ALBACETE

La Asociación de Empresas de Seguridad de Albacete (Aesab), presidida por Ramiro Vizcaíno, será reconocida en la categoría de Asociación Empresarial de la vigésima quinta edición de los Premios San Juan, que organiza la Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA).

La entidad fue constituida en el año 2009, está formada por una decena de empresas de los sectores de la seguridad privada y de la protección contra incendios y, según recogen sus estatutos, tiene como fin principal la defensa de los intereses generales del sector.

Ese objetivo se concreta en diferentes líneas de actuación como: representación del sector ante Administraciones Públicas; desarrollo de proyectos e iniciativas en aras a mejorar la cultura y calidad de la seguridad; promoción de actuaciones dirigidas a mejorar la profesionalización de las empresas del sector de la seguridad privada e instalaciones de protección contra incendios; defensa de los intereses de los asociados frente a la competencia desleal y al intrusismo por las prácticas desleales desarrolladas por empresas del sector; información sobre

las novedades legislativas en el sector; establecimiento de vínculos oficiales con las partes implicadas en la seguridad, manteniendo reuniones periódicas; y desarrollo de acciones de difusión y sensibilización dirigidas al sector de la seguridad privada y protección contra incendios y a la sociedad en general.

La memoria sobre la concesión del premio destaca que Aesab mantiene un diálogo constante con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y la Subdelegación del Gobierno de España en Albacete. Además, trabaja activamente para abordar la aplicación de la normativa de instalaciones de protección contra incendios, a efectos de sensibilizar y fomentar buenas prácticas de la mano de las Administraciones Públicas, colegios profesionales y servicios públicos esenciales, como el Parque de Bomberos de Albacete.

La asociación albacetense destaca además como coorganizadora del Día de la Seguridad Privada, con el objetivo de sensibilizar y divulgar la importancia del sector como colaborador indiscutible de la Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, además de impulsar, con el soporte de FEDA, diferentes jornadas técnicas.

